

Vevera nahm Revanche und holte das zweite Gold

Paralympics - Donnerstag Mittag holte Andreas Vevera das zweite österreichische Gold bei den Paralympics. Im Rollstuhl-Tischtennis-Turnier tri-

umphierte der querschnittsgelähmte Wiener über den Südkoreaner Jae-Kwan Cho 3:0, dem er noch in der Vorrunde mit 2:3 unterlegen war.

Die Gewichtheber Facourou Sissoko (Mali) und Ludmila Osmanowa (Ukr) wurden positiv auf Steroide getestet und vom Bewerb ausgeschlossen.



APA / FRANZ BALDAUF / OEPC

Vevera: Triumph im Tischtennis-Land